

Gemeindefahrt 10.09.2022

Unsere Gemeindefahrt 2022 führte uns zu dem Wallfahrtsort „Maria in der Wiese“ nach Germershausen, östlich von Göttingen an den Seeburger See.

Organisiert wurde die Fahrt von Ingrid Laudemann und Andreas Chwala.



Nach einer einstündigen Fahrt erreichten wir den Wallfahrtsort und wurden bereits von einer Mitarbeiterin der Frauengemeinschaft Germershausen erwartet, welche uns in den nächsten 1½ Stunden eine sehr interessante Führung und Erläuterung des Wallfahrtsortes und der Wallfahrtskirche präsentierte.

Kernpunkt des Wallfahrtsgeländes ist die Wallfahrtskirche „Mariä Verkündigung“, welche im Jahr 1889 erbaut und seit 2005 immer wieder restauriert worden ist.

Der sehr schöne äußere Eindruck der Kirche setzte sich auch im Inneren fort.

Aufwendig restauriert zeigen sich imposante Altar- und Deckenmalereien.

Interessant ist, dass Germershausen nur 300 Einwohner hat, aber sich dort wohl jeder in das Gemeindeleben einbringt und für den Erhalt des Wallfahrtsortes sorgt.



